

13 de noviembre

16:21
2023

Redacción

Imprimir



Summa integra Nephilim

Summa ha comunicado la integración en Málaga de **Nephilim**, correduría encabezada por su fundador, **Samuel Fernández-Saliner**, que seguirá al frente de las operaciones.

"Estamos interesados en colaborar con corredores líderes en su zona, profesionales con visión de futuro y ganas de seguir progresando, jóvenes que quieran hacer historia, materializar el patrimonio creado hasta ahora y aprovechar un gran grupo para seguir haciendo crecer el negocio y llevarlo a otra dimensión, dentro de un modelo de intereses alineados", según **José Antonio Vargas**, CEO de Summa. "Samuel y su equipo no solo tienen el conocimiento y la experiencia de muchos años en el sector, sino la actitud emprendedora y la ambición para conseguir metas mayores", añade.

[Si quiere recibir diariamente y GRATIS noticias como esta, pinche aquí](#)